

今日のテーマ：デイトレのための株価予測（その15）

いよいよ今回を含めて後3回で第一ラウンドは終了です。

```
In [14]: pred = result.predict(Xh)
df['date'] = df['date'].iloc[46:58]
df['H'] = df['H'].iloc[46:58]
df['pred'] = pred
df['pred'] = df['pred'].iloc[46:58]
df['H_p_keep'] = H_p_keep # 最後の2個のデータはダミーであることに注意。
df['H_p_keep'] = df['H_p_keep'].iloc[46:58]
df['difH_p_keep'] = difH_p_keep # 最後の2個のデータはダミーであることに注意。
df['difH_p_keep'] = df['difH_p_keep'].iloc[46:58]
df['difH_pn_keep'] = difH_pn_keep # 最後の2個のデータはダミーであることに注意。
df['difH_pn_keep'] = df['difH_pn_keep'].iloc[46:58]
```

【ガラ携写真】安全地帯



「コロナには正月休みはありません。」と必死の訴えがなされている昨今、安全地帯といえるかもしれないのが、国際宇宙ステーション。しかし、ここにまでGoogleが入り

込んでいるとは・・・。

（今回も写真はGoogleのストリートビューより借用）

【蛇足】（勝手に聖地巡礼_14）

「国際宇宙ステーションが今後最初に渋谷のスクランブル交差点の真上を午前零時に通過するのはいつか」、どこかの中学受験の問題に出てくるかもしれませんね。そんなことを考えながら、耳にはちあきなおみさんの「冬隣」。

国際宇宙ステーションのライブカメラから地球を眺めながら「冬隣」を聴くのも有りでしょうが、今はもっぱら眼はYouTubeの一手詰めの詰将棋。不要不急の外出は控えています。